



TOY
St George's
Ile d'Oleron INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

111 m²

Réf. VP10-068

1 197 000 €

St Georges D Oleron

Maison à vendre (17190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose un bien rare à Saint-Georges d'Oléron, une charmante villa balnéaire de 2014, située dans un spot unique où la terrasse surplombe la dune, les pins et l'océan. Cette maison aux matériaux de construction choisis et d'une qualité architecturale indéniable, est composée d'espaces de vie lumineux ouverts sur l'extérieur pour une vie en pleine nature quelle que soit la saison, une suite parentale (accès PMR) avec salle d'eau, deux chambres, salle d'eau et cellier. Diverses terrasses pour profiter pleinement des belles journées ...

Rare opportunity at Royan Ile-d'Oléron Sotheby's International Realty: charming and unique beach house nestled on the top of the sand dune amongst the pine trees within walking distance from the Ocean and its sandy beaches. This property, of undeniable architectural quality, was built in 2014 with good quality materials. It consists of a reception room opening onto a kitchen and dining area, a master suite with shower room, two other bedroom, a shower room and a laundry/utility room. From the different terraces, you will hear the murmur of the waves and the tide.

ROYAN ÎLE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

11 rue de la République - 17310 ST PIERRE D OLERON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

